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C’est l’heure de se poser ! 

 

COMME LES MAGES, CHERCHER LA BONNE ÉTOILE 
 

Un jour quelqu’un m’a dit : « Le secret pour avancer dans la vie, 

c’est de croire à sa bonne étoile, c’est de suivre sa bonne 

étoile ». Comme les mages, ce vœu m’a conduit à chercher ce 

qu’ était cette « bonne étoile » si mystérieuse. Doucement, j’ai 

compris qu’elle n’était pas dans les biens matériels mais dans 

l’amour reçu, donné, partagé. 
 

Par grâce, j’ai pu découvrir que cet Amour s’était manifesté 

d’une manière toute spéciale par Jésus et j’ai compris que c’est vers Lui qu’il faut aller, c’est 

avec Lui qu’il faut marcher, c’est en Lui qu’il faut vivre et espérer, même dans les souffrances, 

les difficultés ou les obstacles ! 
 

Alors en ce début d’année, laissez-moi vous souhaiter d’avancer vers notre belle étoile, Jésus, 

qui vient Lui-même à nous. Avec Lui, devenons davantage des êtres de compassion, de 

consolation, de bénédiction et en Lui allons dire à d’autres qu’une belle étoile brille pour eux 

quelle que soit la nuit ! 

 

L’ÉQUIPE DIOCÈSAINE SOLIDARITÉ QUARTIERS  

VOUS PRÉSENTE  

SES MEILLEURES VŒUX POUR L’ANNÉE 2025 
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EN JANVIER, C’EST L’HEURE DE PARTIR !!! 

RÉFLEXION 
 

Joseph écoute l’ange du Seigneur. Joseph s’abandonne entre les mains du 

Seigneur. Pour faire sa volonté, il n’hésite pas à tout quitter. Joseph prend 

soin de sa famille : il la protège, il la conduit vers plus de vie et plus de 

paix. Il veut son bonheur ! 
 

En ce début d’année, qu’est-ce que je souhaite pour ma famille ? 

Qu’est-ce que je voudrais vivre avec mes proches ? 

Vers quel bonheur ? 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON SAINT MATTHIEU 

2, 12-23, 13-15. 19-23 
 

Voici que l’ange du Seigneur apparait en songe à Joseph et lui dit : 

« Lève-toi ; prends l’enfant et sa mère, et fuis en Égypte. Reste là-bas 

jusqu’à ce que je t’avertisse, car Hérode va rechercher l’enfant pour le 

faire périr ». 
 

Joseph se leva ; dans la nuit, il prit l’enfant et sa mère, et se retira en 

Égypte, où il resta jusqu’à la mort d’Hérode, pour que soit accomplie la 

parole du Seigneur prononcée par le prophète : d’Égypte, j’ai appelé mon fils. 
 

Après la mort d’Hérode, voici que l’ange du 

Seigneur apparaît en songe à Joseph en 

Égypte et lui dit : « Lève-toi ; prends      

l’enfant et sa mère, et pars pour le pays 

d’Israël, car ils sont morts, ceux qui en   

voulaient à la vie de l’enfant ».  
 

Joseph se leva, prit l’enfant et sa mère, et il 

entra dans le pays d’Israël. Mais, apprenant 

qu’Arkélaüs régnait sur la Judée à la place 

de son père Hérode, il eut peur de s’y rendre. 
 

Averti en songe, il se retira dans la région de Galilée et vint habiter dans une ville appelée         

Nazareth, pour que soit accomplie la parole dite par les prophètes : il sera appelé Nazaréen. 

De Schöenstatt, nous avons emmené chez nous Marie et Joseph pour les laisser habiter dans 

notre maison, dans notre cœur.  Avoir Marie et Joseph, chez nous, c’est leur permettre de nous 

guider sur le chemin de la foi. Marie et Joseph sont témoins d’une espérance qui nous appelle à 

nous lever pour avancer avec confiance vers Celui qui est notre Espérance. 
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RÉFLEXION 

 

Au fait, pour moi, c’est quoi un Jubilé ? 
 

Allez, on remue ses méninges !!! On échange maintenant en se              

demandant ce qu’évoque pour moi l’espérance ? 
 

« Pars ! Laisse ! Va ! ». Mais du coup, avec quoi je pars ? Qu’est-ce que 

je vais laisser ? Va ! Oui, mais où ? 

EN JANVIER, C’EST L’HEURE DE PARTIR !!! 

PARTIR 

 

Partir pour parcourir la terre. Partir pour me mettre en marche avec un   

désir profond, une envie folle de Te rencontrer, Seigneur. Partir. 

 

Partir, à la sueur de mon front, avec mes limites et mes dons. Partir 

pour rechercher vraiment. Approfondir ce qui est pour moi l’essentiel. 

Partir pour toi et vers toi, Seigneur. Partir. 

 

Faire l’expérience de la marche, comprendre que ce n’est pas facile 

tous les jours de partir. Qu’il faut quitter tellement de choses.          

Délaisser, abandonner, mourir… pour renaître avec toi, Seigneur.  

 

Partir. 

C’est l’heure de partir ! À peine arrivé dans le monde, ce petit enfant doit déjà quitter sa         

mangeoire. Joseph se presse de charger l’âne de quelques 

effets personnels. 
 

Marie, porte son Enfant dans ses bras et dans le silence  

de la nuit, par un appel de Dieu, ils se lèvent et ils partent 

en se laissant guider vers un pays inconnu ! 
 

Mais peu importe, la Sainte Famille répond à une parole : 

« Pars ! Laisse ! Va ! ». Cette invitation s’appuie sur une 

promesse qui communique un dynamisme, une              

espérance, un horizon. 
 

Le Pape François nous invite à partir pour vivre une     

Année Jubilaire sous le signe de l’espérance : « Qu’elle 

soit pour tous un moment de rencontre vivante et          

personnelle avec le Seigneur Jésus, porte du Salut ». 
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EN FÉVRIER, C’EST L’HEURE DE PRENDRE LE TEMPS ! 

Jésus a reçu le baptême. Désormais, il n’y a plus de temps à perdre car le temps est venu pour 

Lui de vivre sa mission en vaquant à ses activités. Il y a foule. Ses journées sont bien occupées. 

Parfois même, il lui faut gérer les imprévus, les urgences… Il doit être tard lorsqu’il se couche, 

on imagine parfois l’épuisement. 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON SAINT MARC 

1, 21-39 

 

En ce temps là, ils entrent dans Capharnaüm, et dès le jour du 

sabbat, entré dans la synagogue, Jésus se mit à enseigner. Ils 

étaient ébahis de son enseignement ; car il enseignait comme 

quelqu’un qui a de l’autorité, et non pas comme les scribes.  

 

Il se trouvait justement dans leur synagogue un homme        

possédé d’un esprit impur, qui s’écria : Pourquoi te mêles-tu 

de nos affaires, Jésus le Nazaréen ? Es-tu venu pour notre 

perte ? Je sais bien qui tu es : le Saint de Dieu ! Jésus le       

rabroua, en disant : « Tais-toi et sors de cet homme ». L’esprit 

impur sortit de lui en le secouant violemment et en poussant 

un grand cri. Tous furent effrayés ; ils débattaient entre eux : 

qu’est-ce donc ? Un enseignement nouveau, et quelle          

autorité ! Il commande même aux esprits impurs, et ils lui 

obéissent ! Et sa renommée se répandit aussitôt dans toute la 

Galilée. 

 

Directement en sortant de la synagogue, ils se rendirent, avec 

Jacques et Jean, chez Simon et André. La belle-mère de       

Simon était alitée, elle avait de la fièvre ; aussitôt on lui parle 

d’elle. Il s’approcha et la fit lever en lui saisissant la main ; la 

fièvre la quitta, et elle se mit à les servir. 

Le soir venu, après le coucher du soleil, on lui amenait tous les malades et les démoniaques. 

Toute la ville était rassemblée devant la porte. Il guérit beaucoup de malades qui souffraient de 

divers maux et chassa beaucoup de démons ; il ne laissait pas les démons parler, parce qu’ils le 

connaissaient. 

 

Au matin, alors qu’il faisait encore très sombre, il se leva et sortit pour aller dans un lieu désert 

où il se mit à prier. Simon et ceux qui étaient avec lui s’empressèrent de le rechercher. Quand ils 

l’eurent trouvé, ils lui disent : Tous te cherchent. Il leur répond : Allons ailleurs, dans les        

bourgades voisines, afin que là aussi je proclame le message ; car c’est pour cela que je suis      

sorti. Et il se rendit dans toute la Galilée, proclamant le message dans leurs synagogues et       

chassant les démons. 
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EN FÉVRIER, C’EST L’HEURE DE PRENDRE LE TEMPS ! 

 

Jésus est constamment en mouvement. Il a la 

bougeotte. Il ne tient pas en place une seconde. Il 

bosse dur, il va rejoindre celles et ceux qui ont 

besoin de Lui, il se rend au chevet des malades, il 

va à la chasse aux démons, il apporte son soutien, 

il offre une parole… 
 

Notre journée est finalement proche de celle de 

Jésus. Parfois le temps nous semble long, parfois 

nous manquons de temps.  

 

Il y a une chose à laquelle Jésus tient particulièrement à vivre pendant sa journée : la Prière. 

RÉFLEXION 
 

Mais alors, qu’est-ce que la prière pour nous ? Dans ma journée, quelle 

place je laisse à Dieu ? À la prière ? 
 

Les relations (boulot, rencontres, visites…). Comment nourrissent-elles 

mon espérance, ma prière… ? 
 

La prière, m’aide t’elle à réfléchir aux tâches à accomplir, à m’apaiser, à 

retrouver le calme nécessaire ? Durant ce temps de pause et de silence, 

est-ce que je découvre Dieu présent au cœur de ma vie ? 

PARTIR 

 

Partir avec pour seul direction : Toi. Pour seule ambition : 

Toi. Pour seul espoir : Toi. Pour seul cœur : Toi, Seigneur. 

Partir. 
 

Mais pas tout seul. Seul, ne peux rien… c’est avec d’autres 

que je veux Te chercher. C’est ensemble, dans nos             

expériences que je Te découvre. C’est dans l’autre, dans, par 

sa vie, que je prends consciences que Tu es là, Seigneur. 
 

Partir. 

CONVERTISSEZ-VOUS ET CROYEZ À L’ÉVANGILE 
 

Solidarité Quartiers vous présente son calendrier de carême comme un         

itinéraire à suivre au jour le jour pour mettre vos pas dans ceux de Jésus     

jusqu’à Pâques. 
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EN MARS, C’EST L’HEURE DE SE POSER ! 

« Priez sans relâche, rendez grâce en toute circonstance » nous dit Saint Paul ! Et si nous         

vivions notre Carême comme un chemin d’espérance ? Il est espérance parce que le Seigneur 

ressuscité nous appelle à sortir de nos ténèbres, pour nous mettre en route vers Lui, qui est la 

Lumière. Le Carême, c’est aussi poser dans notre vie « des oasis de spiritualité où l’on pourra se 

rafraîchir sur le chemin de la foi et s’abreuver aux sources de l’espérance » nous dit le           

Pape François. Alors fermons nos yeux et écoutons la 1ère Lettre de Saint Paul, Apôtre, aux 

Thessaloniciens :  

Saint Paul nous invite à ne pas oublier que les nuits les plus sombres ne peuvent nous enlever 

cette certitude : Nous sommes sauvés par l’Amour de Dieu. Pour le découvrir, une seule          

solution ! Approfondir notre relation avec Dieu ! En fréquentant la Parole de Dieu, nous nous 

savons aimé de Lui malgré nos faiblesses, nos imperfections et nos mauvaises décisions parce 

qu’Il ne nous abandonne jamais ! Voilà la source de notre espérance et de notre joie ! 

PREMIÈRE LETTRE DE SAINT PAUL, APÔTRE, 

AUX THESSALONICIENS 

5, 16-24 

 

Frères et sœurs, soyez toujours dans la joie, priez sans    

relâche, rendez grâce en toute circonstance : c’est la      

volonté de Dieu à votre égard dans le Christ Jésus. 
 

N’éteignez pas l’Esprit, ne méprisez pas les prophéties, 

mais discernez la valeur de toute chose : ce qui est bien, 

gardez-le ; éloignez-vous de toute espèce de mal. 
 

Que le Dieu de la paix lui-même vous sanctifie tout        

entier ; que votre esprit, votre âme et votre corps, soient 

tout entier gardés sans reproche pour la venue de notre 

Seigneur Jésus-Christ. Il est fidèle, Celui qui vous           

appelle : tout cela, il le fera. 

RÉFLEXION 
 

La prise de conscience des ténèbres et des malheurs du monde peut     

provoquer en nous tristesse et découragement. Pourtant, Saint Paul nous 

rappelle que Jésus n’attend pas autre chose de ses témoins que la joie, la 

prière, et l’action de grâce ! 
 

Comment arrive t’on à garder espoir dans un monde déréglé par les   

changements climatiques et fragilisé par le pouvoir d’achat, les            

violences, les guerres… ? 
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EN MARS, C’EST L’HEURE DE SE POSER ! 

PARTIR 
 

Partir… Au souffle du vent… me laisser toucher par ce 

vent, insaisissable, brûlant pour plonger… tête la      

première… avec pour seul sentiment que Tu es là, que 

Tu me guides, que par l’Esprit, c’est Toi qui me        

conduis, Seigneur. 
 

Partir, et Te découvrir dans mes multiples trésors. Tous 

ces bonheurs simples de chaque jour, toute cette vie qui        

m’entoure. Tous ces rayons de soleil qui me touchent et      

parlent de Toi, Seigneur. 
 

Partir, pour Te goûter dans mes et nos quêtes de vie. 

Pour savourer que c’est bon de Te découvrir dans le 

bain de la vie. Pour explorer, chaque moment, dans la durée, ces trésors, Seigneur.  
 

Partir pour Te trouver. Et repartir avec TOI Seigneur ! 

RÉFLEXION 
 

Pour que cette source d’espérance et de joie coule en nous, Saint Paul 

nous demande également de discerner la valeur de toute chose. C’est une 

invitation à revoir nos priorités ! 
 

Quelle est la valeur prioritaire dans notre vie ?  
 

Qu’espérons-nous ? Un peu plus d’argent, un peu plus de confort, un peu 

plus de biens matériels ? C’est normal de désirer tout cela, mais est-ce 

suffisant ? Est-ce uniquement pour cela que nous vivons ce monde       

présent ? 

RÉCONCILIATION :  

DIEU COURT DÉJÀ À NOTRE RENCONTRE 
 

Imagine un chemin qui mène à une chapelle. S’il n’est pas         

entretenu, il est envahi par les ronces qui griffent les jambes et 

par les pierres qui blessent les pieds. Le promeneur souffre et la 

chapelle n’est plus souvent visitée. Il faut alors déblayer le     

chemin de ce qui l’encombre pour rendre la chapelle accessible. 
 

Notre cœur est envahi par les ronces de l’égoïsme, la critique… 

et notre cœur de pierre fait souffrir les autres et Dieu ! Dans ces 

situations, quoi de plus naturel que de demander pardon.  
 

C’est ce que nous vous proposons le Vendredi 4 Avril 2025 dès 14 heures à Aubry-du-Hainaut. 

Dieu court déjà au devant de nous parce qu’il est le premier à vouloir nous accueillir dans la joie 

de son Pardon ! 
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PROCHAINEMENT ! 
 
 

Samedi 21 Juin 2025 : Fête de la Musique !!! 
 

Cet été avec le réseau St Laurent : Pélé Lourdes !!! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 À VOS TÉMOIGNAGES !!! 
 

En novembre nous vous invitions à écrire votre 

témoignage à peaufiner tout au long de l’année 

jubilaire. Son but : Créer un support à diffuser 

lors de la Journée Mondiale des Pauvres le       

16 Novembre 2025. Ou en êtes-vous ? 

PÈLERINAGE À BANNEUX 

Samedi 22 Mars 2025 
 

Départ 8 h de la Maison Diocésaine - Retour vers 20 h 

Participation demandée de 10 €  

Sans oublier son pique-nique 
 

« Je suis la Vierge des Pauvres », elle, que Dieu a regardée 

pour son humble pauvreté, confions notre prière, convaincus 

qu’elle s’élèvera vers le ciel et sera entendue ». 

Pour un instant de bonheur, 

d’émotion et d’espérance ! 

Allons prier ensemble sous 

le manteau de Marie à   

l’occasion du 


